

Je puis à bon droit parler de l'assemblée en disant que la tranquillité relative qui existe dans le monde depuis douze mois environ a donné aux ministres des Affaires étrangères qui y assistaient la possibilité d'examiner avec soin leurs relations avec l'Est, avec l'Union soviétique. Les politiques commerciales ont été abordées, de même que le crédit et les conditions de crédit pouvant être accordées aux pays communistes pour le commerce de marchandises non stratégiques. Cet examen comportait une évaluation des résultats de certaines entreprises des Nations Unies relativement à des questions intéressant l'OTAN.

Je tiens donc à affirmer au comité que les honorables députés ne doivent entretenir aucun doute quant à l'appui de notre pays à l'égard de l'OTAN ou à celui qu'apportent tous les États membres à l'Organisation.



*Dirk U. Stikker, secrétaire général de l'OTAN*